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難関資格に挑戦 ～努力は報われる～

全国高等学校協会主催検定試験９種目１級合格者　過去最多の18名！

全日制　商業科　菅谷　　楓　
　私は全経簿記上級、日商簿記１級ともに、それぞれ２度不合格を経験していますが、自分の将来の夢である公認
会計士になるために、日々必ず合格するという強い気持ちをもって学習に励みました。この経験から、継続して努
力することの大切さを学びました。上位級の検定には十分な学習時間の確保が必要となるので、学校では朝のＨＲ
前の１時間と放課後２時間、帰宅してからも最低２時間は学習するようにしていました。また、不合格が続いた後
は苦手な分野を分析し、その分野を集中的に学習するなど、学習方法に改善や工夫を加えました。私は今後、大学
在学中の公認会計士試験合格を目標としています。難関といわれる試験ですが、高校で培った粘り強さを生かして
必ず自分の夢を叶えたいと思います。

全日制　商業科　野上　優聡　
　私は、２年生の11月に日商簿記２級を取得後、登竜門である日商簿記１級や全経簿記上級に挑戦することを決意
し、独学で勉強を始めました。難易度の高い論点を理解することは難しく、先生に質問したり、インターネット等
で調べたりしながら学習を進めました。３年生の６月に日商簿記１級の受験を予定していましたが、新型コロナウ
イルスにより中止になってしまいました。さらに所属していた硬式テニス部の各大会も中止となりました。とても
悔しい思いをしましたが、気持ちを切り替えて平日の朝や放課後と休日に分からない問題を残さないように、繰り
返し何度も解き理解を深めていきました。そして、11月の日商簿記検定試験で無事に１級を合格することができま
した。今後は専門学校に進学し、さらに努力を重ね、将来公認会計士として活躍できる人材になりたいと思います。

全日制　商業科　佐藤　睦海　
　私は宇都宮商業高校で初めて簿記という科目を学習しました。そして、高校卒業までには高度資格を取得するこ
とを目標としていました。私は7月に全経上級、11月に日商1級を取得することができました。取得する上で一番
大変だったことは、学習時間の確保です。朝早く学校へ来て先生方に質問し、放課後も図書館や自宅で学習を進め
ました。学校では簿記以外の勉強もあるため、普通教科と簿記の勉強の割合を考えながら時間を配分しました。自
宅では過去問題や予想問題を解いていてわからなかった部分を紙にまとめながら学習を進めました。また、思うよ
うに学習が進まない時は図書館などの学習スペースへ行き、周りの環境を変えて、少しでも集中が維持できるよう
に心掛けてきました。
　今後はさらに勉強を続け、私の将来の夢である公認会計士を目指します。

手塚さあや、荒井　彩、野上優聡、佐藤和輝、岩村夏武刀、今野裕也、針ヶ谷颯太、篠﨑太一、渡辺稜太
荒川栞奈、鈴木沙也加、宮﨑　綾、髙原いずみ、福田結衣菜、菅谷　楓、広瀬史佳、松本圭斗、石井　葵

◇レスリング部
　第47回関東高等学校選抜レスリング大会
　　令和３年２月５日～７日　
　　熊谷スポーツ文化公園彩の国くまがやドーム(埼玉)
　　※コロナウイルスの影響により中止
　第５回関東高等学校選抜女子レスリング大会
　　令和３年２月５日～７日
　　熊谷スポーツ文化公園彩の国くまがやドーム(埼玉)
　　※コロナウイルスの影響により中止

　第64回全国高等学校選抜レスリング大会
　　令和３年３月24日～26日
　　新潟市東総合スポーツセンター（新潟）
◇卓球部
　第24回関東高等学校新人卓球大会　男子学校対抗Ⅱ部
　令和２年12月28日　千葉ポートアリーナ(千葉)
◇空手道部
　第29回関東高等学校空手道選抜大会
　　令和３年１月23日～24日　茨城県武道館(茨城)
　　※コロナウイルスの影響により中止

　第40回全国高等学校空手道選抜大会
　　令和３年３月23日～26日　東京体育館(東京)
◇バトントワリング部
　第48回バトントワーリング全国大会(動画発表形式)
　令和３年１月18日～２月18日
　　（日本バトン協会ホームページ掲載）

◇空手道部
　第40回全国高等学校空手道選抜大会
　　令和３年３月23日～24日　東京体育館(東京)
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令和２年度の部活動報告 同窓会の皆様には本校の部活動に対し、ご支援いただき誠にありがとうこざいます。
関東大会・全国大会の出場は次のとおりです。今後とも応援よろしくお願いいたします。


